

8 boxeurs défendront les couleurs de Cuba au mondial de Belgrade



Double champion du monde, Andy Cruz a remporté à Tokyo son premier titre olympique.

La Havane, 11 oct. (RHC)- Les 8 boxeurs qui défendront les couleurs de Cuba au mondial de Belgrade sont partis ce lundi pour l'Ouzbékistan.

Ils vont peaufiner à Tachkent leur préparation pour le championnat du monde dont l'ouverture est prévue le 25.

La sélection nationale de boxe est finalement réduite à 8 athlètes. A l'absence annoncée du champion olympique, Arlen Lopez, pour des motifs personnels, s'est ajoutée celle de quatre autres grands boxeurs

cubains contrôlés positifs ces derniers jours au Covid-19.

Rolando Acebal, leur sélectionneur, a déclaré à la presse que l'objectif de ses disciples est d'améliorer les résultats obtenus au mondial d'Ekaterinbourg, il y a deux ans.

Les Cubains ont alors décroché une médaille de chaque couleur.

Les grands atouts de Rolando Acebal au mondial de Belgrade, Andy Cruz, Roniel Iglesias et Julio César la Cruz, ont décroché au mois d'août les titres olympiques à Tokyo 2020.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/273347-8-boxeurs-defendront-les-couleurs-de-cuba-au-mondial-de-belgrade>



Radio Habana Cuba